

Modernes Einfamilienhaus

Extravagantes Einfamilienhaus in Tirol

Nutzfläche	538 m ²
Wohnfläche	459 m ²
Umbauter Raum	1167 m ³
Baujahr	2011

Das Wohnhaus wurde aus drei kubischen Baukörpern komponiert, die jeweils unterschiedliche Nutzungen beinhalten. Das Zentrum bildet der mittig angeordnete zweigeschossige Essbereich mit Galerie im Obergeschoss, der sich zum Garten hin und bis unters Dach mit einer hohen Glasfassade öffnet.

Seitlich davon sind die nach außen hin eher geschlossenen und massiv wirkenden Kuben, in denen sich die privateren Bereiche befinden wie beispielsweise Wohn- und Gästezimmer im westlichen und Kochbereich und Gästebad im östlichen Baukörper. Auch die Doppelgarage im Erdgeschoss und eine dem Elternschlafbereich zugehörige Loggia im Obergeschoss wurden in einen der flankierenden Baukörper integriert.

Im Obergeschoss des zweigeschossigen Wohnhauses bietet sich aufgrund des sichtbaren Holzdachstuhls in den privaten Schlafräumen ein interessantes Raumerlebnis. Dabei werden der Bereich für Eltern und Kinder von der Galerie über dem Essbereich getrennt.

Der natürlich anmutende Holzdachstuhl und die weißen Putzoberflächen harmonieren mit den hellen Bodenbelägen im Erdgeschoss und reflektieren so das einfallende Tageslicht von der Mitte des Gebäudes in die weiter außen liegenden Gebäudeteile.





